

LOOK & LOK ルックルック 辰野高校

辰野高校は、普通科と商業科がある学校！



3年生特集

**東海旅客鉄道株式会社
(JR東海)**



野球部のキャプテンをして学んだことは、個々の力は小さくても、全員が集まれば大変なことも乗り越えられるということです。監督の「私生活を大事に」という言葉を胸に秘め、社会人としてもがんばっていきたいです。(K.R 箕輪中)

**駒澤大学
経済学部**



高校最後の1年は進学をめざした仲間と共に、応援してくれた先生を囲んで討論形式の勉強が楽しかったです。この学習で力がついたのか、めざしていた駒澤大学に合格することができました。(K.U 東部中)

**石川島汎用機械
株式会社**



柔道部での団体戦を通して仲間との団結力が深まりました。北信越では、県外の人とも試合をして、上には上がりいることが分かりました。

就職先では柔道で培った集中力で頑張っていきたいと思います。(A.T 辰野中)

**伊那食品株式会社
(かんてんぱぱ)**



ソフトボール部での県大会出場、商業科でのワープ大会出場が思い出に残りました。二つの共通点は緊張感の中でいかに平常心を保つかと言う事でした。就職したら挨拶が出来る社会人になりたいです。(S.S 伊那中)



3年間力をいれてきた野球を通して「目標」をもった高校生活が送れました。就職しても「目標」を大切にして、責任感のある社会人になりたいです。(S.P 箕輪中)

**実践女子大学
人間社会学部**



情報経理部と美術部を掛け持ちでやってきました。特に情報経理部では、2年間部長を務めて文化祭などの企画では責任感を持った仕事ができました。その経験を生かして今後も努力していきたいと思います。(M.A 赤穂中)

平成18年1月16日

生徒会総務部
伊東、平、唐沢、加藤



VOL.11

日本電産サンキュー(株) (元 三協精機製作所)



陸上部の練習は、常に自分との闘いであって忍耐力がついたと思います。走ることが好きで毎日欠かさず練習しました。

社会人になっても、早く仕事を覚え、責任をもって仕事をしていきたいと思います。

(Y. S 箕輪中)

東海大学 建築学科



周りの支えがあってこそ野球をやってこれたことに感謝しています。これまで野球に向けて努力を勉強に向けて頑張りたい。野球を通して学んだ「私生活で隙をつくらない」陰ひなたのない生き方をしたい。

(K. K 西箕輪中)

(株)伸和精工



イラスト部の部長として充実した文化祭が思い出です。美術部と協力して七宝焼きをしましたが、多くのお客さんに喜んでもらえ、達成感を感じました。

また、簿記大会でも成績を残せて良かったと思っています。

(Q. Y 辰野中)

平成17年度卒業生の内定進路

四年制大学

推薦入試決定率95%

松本大学

諏訪東京理科大学

駒沢大学

日本福祉大学

専修大学

東海大学

国士館大学

山梨学院大学

名古屋経済大学

実践女子大学

嘉悦大学

東洋学園大学 など



短期大学・専門学校

推薦入試決定率100%

長野県短大

大月短大

松商短大

松本短大

実践女子短大

横浜女子短大

など

医療技術系

看護系

歯科衛生系

福祉系

商業系

自動車系 など



就職

内定率93%(1月13日現在)

KOA

長野ケンウッド

帝國ピストンリング

日本電産サンキュー

キヨウデン

日本濾過器

日本ピスコ

春日電機

富士工業

笠原会計事務所

タカギ

日本発条

伊那プリンスホテル

イエローハット など

普通科での学習

習熟度別講座編成

英語・数学の基礎固め

苦手科目の克服

豊富な自由選択科目

進路に応じた学習

興味・関心重視

商業科での学習

資格取得 目標をもった学習

身に付く学習習慣

「やった~」と達成感

何ができるかが重視される時代

進学にも有利

【編集後記】担当者が変わりました。生徒会役員の改選で、先輩達から引き継ぎました。2年の伊東あづさ、平いちごと、1年の唐沢琴美、加藤ゆめの4人です。今回はこの他に、情報経理部1年の中村奈那江、上田知美が助っ人で加わっています。まだ不慣れですが、頑張っていきたいと思うのでよろしくお願いします。(>U<★)/"

次の予定は、3年生特集第2弾と、商業科の海外旅行をめざした英語会話講座などです。